

Presse Nationale

> Politique



Tribunal criminel : Prison à vie pour Soro ; 20 ans pour Affoussiata Bamba, Soul To Soul, Sess Mohamed ; 17 mois pour Alain Lobognon, Soro Rigobert, Soro Simon, Félicien Sékongo

Le verdict est tombé, hier. La sentence est lourde pour Guillaume Soro qui a été condamné par contumace à la prison à vie. Il a été inculpé de tentative d'atteinte à l'autorité de l'État, à l'intégrité du territoire national et complot. Le juge du tribunal criminel, Bini Charles, a rendu cette décision après délibération avec ses assesseurs. Affoussiata Bamba Lamine, Koné Kamaraté Souleymane dit Soul To Soul, Sess Soukou Mohamed, Zébré Souleymane, Touré Moussa, Issiaka Fofana, poursuivis pour les mêmes chefs d'accusation que ceux de leur leader, Guillaume Soro, ont écopé de 20 ans d'emprisonnement ferme. Quant à Alain Lobognon, Soro Rigobert, Soro Simon et Félicien Sékongo, le président du tribunal les a condamnés à 17 mois de prison ferme. Les faits d'atteinte à l'autorité, à l'intégrité du territoire et complot allégués à l'encontre des concernés au début du procès, ont été requalifiés en ce sens que le procureur de la République et les avocats de l'État constitués en partie civile dans cette affaire, n'ont pas réussi, selon le juge, à établir leur culpabilité relativement à ces charges.

> Economie



4e édition de « Financing investment and Trade in Africa » : la Côte d'Ivoire prend une part active aux discussions sur le commerce inter-africain

La 4e édition de la Conférence internationale de « Financing investment and Trade in Africa » (Fita) ouvre ses portes aujourd'hui, à Tunis, la capitale tunisienne. La Côte d'Ivoire y est représentée par la ministre d'État, ministre des Affaires étrangères, de l'Intégration africaine et de la Diaspora, Kandia Camara, et Kobenan Kouassi Adjoumani, ministre d'État, ministre de l'Agriculture et du Développement rural. Organisé par Tunisia Africa Business Council, le Fita est l'occasion pour les participants d'explorer les voies et moyens de répondre aux différentes menaces auxquelles le continent africain est confronté ; réfléchir sur la mise en place d'une plateforme visant à faciliter les échanges entre les pays du Maghreb (Tunisie, Algérie, Maroc, Libye) et l'Afrique subsaharienne en plus du développement de la Zone de libre-échange continentale (Zlec).



Financement du Commerce extérieur : Souleymane Diarrassouba sollicite l'accompagnement des banques envers les PME

Le ministre du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba, a procédé à l'ouverture de l'atelier de mise en œuvre d'un cadre de concertation secteur financier-exportateurs, en vue de la mise en place d'instruments appropriés au financement du commerce extérieur. C'était le 22 juin à Abidjan. Il a saisi l'occasion pour inviter les banques à accompagner le développement des PME. « Le système bancaire a beaucoup accompagné les opérateurs au cours de ces quatre dernières décennies. Il est important aujourd'hui pour les banquiers de mieux accompagner nos PME, à travers des facilités à moyen et long terme, afin de leur permettre d'augmenter leur capacité de transformations, de stockage et d'exportation en leur offrant plus d'opportunités d'exportation de produits à valeur ajoutée à l'international », a-t-il encouragé.

> Société



Attaque de Téhini : le ministre de la Défense reconforte les familles des victimes

Paroles fortes, mots d'encouragement et de soutien, assistance financière. Voici quelques faits et gestes posés hier par le ministre d'État, ministre de la Défense, Téné Birahima Ouattara, en direction des familles des soldats tués au champ d'honneur dans la localité de Téhini, dans la circonscription de Bouna. A cette

occasion, le général de corps d'armée, chef d'état-major général des armées, Lassina Doumbia, a salué la mémoire de ses éléments qui ont perdu la vie en défendant le territoire national. Lassina Doumbia a annoncé que le gouvernement remet à chaque famille des victimes la somme de 3 millions FCFA pour les aider à organiser les funérailles. Il a indiqué que la cérémonie d'hommage de la nation à ces éléments des forces armées se tient ce matin à l'état-major, au Plateau.



Kafolo/ face aux attaques terroristes : Belmonde Dogo exprime la compassion du gouvernement et lance un appel

La ministre de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, Myss Belmonde Dogo, a lancé un appel à la solidarité nationale en vue d'assister les populations des localités de Kafolo et Téhini, touchées de plein fouet par l'activisme terroriste. Le mardi 22 juin 2021, elle était sur le terrain, à Kafolo, dans la région du Tchologo. Face à la situation dramatique des populations qui sont pratiquement empêchées d'aller dans leurs plantations, elle a apporté des vivres et des non vivres. Elle a offert 40 tonnes de riz, de pâtes alimentaires, de cartons d'huile, de pâtes de tomate, des nattes et du savon, évalués à 45 millions de FCFA.



Lutte contre le cancer du col de l'utérus : une semaine de vaccination gratuite pour les filles de 9 à 13 ans

« Les vaccins nous rapprochent ». C'est le thème de la 11e édition de la semaine africaine de vaccination qui se déroulera en Côte d'Ivoire, du 25 juin au 1er juillet 2021, sur l'ensemble du territoire national. L'activité vise à promouvoir la vaccination, informer et sensibiliser les populations sur les vaccins ; intensifier la vaccination dans les districts sanitaires, avec à la clé la supplémentation et l'administration de vitamine A. Le lancement officiel aura lieu demain vendredi 25 juin, à la mairie annexe de la mairie d'Attécoubé, précisément à Locodjro. « Le vaccin contre le Hpv est administré aux filles de 9 ans. Mais pour cette semaine de vaccination, les filles de 9 ans jusqu'à 13 ans peuvent se faire vacciner gratuitement », a expliqué le chef de service Communication du ministère, Dr Yéboua Amoikon. Il s'agit de filles qui ne sont pas encore sexuellement actives. Elles pourront se faire administrer leur deuxième dose 6 mois après.

Vu sur le Net

> Economie



Formation des jeunes : Mamadou Touré signe un partenariat gagnant-gagnant avec une société algérienne, 20 jeunes bientôt en formation en Algérie

Vingt (20) jeunes ivoiriens s'envoleront dans les prochains jours pour l'Algérie dans le cadre d'une formation au sein de la Condor Academy, filiale du groupe Condor, l'une des plus grandes entreprises en Algérie et leader dans le domaine de l'électro-ménager. Ces 20 jeunes seront totalement pris en charge par le Groupe Condor présent dans 16 pays. Ce fait est rendu possible grâce à un partenariat gagnant-gagnant signé ce mercredi 23 juin 2021 à Abidjan-Plateau entre le ministère de la Promotion de la Jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, piloté par Mamadou Touré et le Groupe Condor. Ce mémorandum d'entente signé s'inscrit dans le cadre de l'expansion du Groupe Condor en Côte d'Ivoire.

> Société



Lutte contre les comportements sexuels à risques dans les milieux jeunes : le gouvernement reçoit un manuel d'éducation pour la vie saine

Dans le cadre de l'atteinte des objectifs de la coalition mondiale pour la prévention contre le VIH pour 2020, la Côte d'Ivoire s'est engagée à travers sa feuille de route à intensifier la prévention chez les jeunes. C'est dans le cadre de cette prévention, qu'un manuel d'éducation pour la santé et une vie saine, destiné aux jeunes non scolarisés et déscolarisés a été élaboré. La présentation et la remise officielle de ce manuel au ministre de la Promotion de la Jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, Mamadou Touré, a eu lieu hier mercredi 23 juin 2021 à Abidjan-Plateau.

Agence de Presse

> Société



La ministre Touré Nassénéba appelle à plus de solidarité envers les veuves

La ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Nassénéba Touré, a appelé mercredi 23 juin 2021, à Abidjan, les populations à faire preuve de solidarité envers les veuves en proie à des conditions de vulnérabilité parfois « extrêmes », lors de la célébration de la Journée internationale des veuves et des

orphelins. Selon elle, la mission du gouvernement est d'accompagner les femmes à s'épanouir pour leur bien-être et celui de leurs enfants. D'où l'adoption de nombreux mécanismes, notamment la ratification des conventions et les projets d'appui pour leur permettre de mener des activités génératrices de revenus (AGR) comme le Fonds d'appui aux femmes de Côte d'Ivoire (FAFCI) de la Première Dame, et le Fonds femmes et développement de son ministère.



CEPE 2021: Mariatou Koné félicite la communauté éducative pour ce "premier test réussi de rigueur et de transparence"

La ministre ivoirienne de l'Éducation nationale, Mariatou Koné a félicité mercredi à Yamoussoukro l'ensemble de la communauté éducative pour la session 2021 du Certificat d'études primaires élémentaires (CEPE) dont le taux national d'admission est de 52,51%, évoquant un "premier test réussi de rigueur et de transparence", au cours d'une réunion.



Le ministre de la Santé réceptionne 100 000 doses de vaccins Sinopharm

Le ministre ivoirien de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle, Pierre Dimba, a réceptionné 100 000 doses de vaccins de type Sinopharm offertes à la Côte d'Ivoire dans le cadre de la coopération sino-ivoirienne, le mercredi 23 juin 2021, à l'aéroport Félix Houphouët Boigny d'Abidjan. Pierre Dimba a pour l'occasion loué le leadership exceptionnel du Chef de l'Etat Alassane Ouattara qui utilise ses relations pour permettre d'obtenir des vaccins un peu partout. Il a salué et remercié la fraternité des amis chinois pour le don important qui va assurer la continuité de la couverture vaccinale.



COVID-19 en Côte d'Ivoire : 24 nouveaux cas et 43 guéris notifiés le 23 juin

Le ministère ivoirien de la Santé a notifié mercredi 24 nouveaux cas de maladie à coronavirus (COVID-19), 43 guéris et zéro décès, portant le bilan à 48 082 contaminés dont 47 554 malades rétablis, 309 morts et 219 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 694 178. Le 22 juin, 1 637 doses de vaccins contre la COVID-19 ont été administrées soit un total de 737 314 doses administrées. Le ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture Maladie universelle invite toutes les personnes de plus de 18 ans à se faire vacciner dans les centres de vaccination. La vaccination contre la COVID-19 est gratuite et volontaire.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci

@gouvci.offdel

gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.